

Stellenausschreibung

Die Deutsche Internationale Schule New York sucht zum Schuljahr 2023 / 24 eine Ortslehrkraft für Mathematik.

Laufbahn: Sekundarstufe I und/oder II

Anstellungsart: Ortslehrkraft (Lokaler Vertrag)

Arbeitszeit: Vollzeit

Vertragsdauer: 1 Jahr mit Verlängerungsmöglichkeit (bis zu 6 Jahre bei J1 Visum)

Bewerbungsfrist: 30.11.2022

Arbeitsbeginn: 01.09.2023

Wir suchen:

Gesucht wird eine Lehrkraft mit hoher Einsatzbereitschaft, die gerne in einem sehr aktiven Team mitarbeitet.

Voraussetzung für die erfolgreiche Bewerbung sind das 1. und das 2. Staatsexamen für das Fach Mathematik oder eine vergleichbare Ausbildung und mindestens zwei Jahre Berufserfahrung.

Wir bieten:

GISNY bietet ausgezeichnete Leistungen, darunter:

- Großzügig bemessene, bezahlte arbeitsfreie Zeit, einschließlich Urlaub, Krankentage und Feiertage
- Ausgezeichnete Gesundheits-, Augen- und zahnärztliche Versorgung (80 % der Beiträge zahlt die Schule) plus Gesundheitskonto
- Rentenkonto (Arbeitgeber zahlt Gegenwert), Lebensversicherung
- Nachlass bei den Schulgebühren für Kinder von Mitarbeitenden
- Möglichkeiten zur beruflichen Weiterbildung mit Kostenübernahme
- Umzugspauschale
- Unterstützung bei der Beantragung eines Arbeitsvisums für die USA (bei Bedarf).

Wir erwarten:

- Die Lehrbefähigung für die Sekundarstufe I und/oder Sekundarstufe II
- Fundierte Kenntnisse in Deutsch & Englisch in Wort und Schrift.
- Flexibilität im gewählten Fach (Erfahrung oder Weiterbildungen)
- Erfahrung mit Binnendifferenzierung und klassenübergreifendem Lehren und Lernen
- Lehrerfahrung im bilingualen Umfeld und die Bereitschaft Spracherwerbsstrategien unabhängig vom Fach einzusetzen.

Zusätzliche Informationen

Die Vorzüge der Stadt die „niemals schläft“ müssen eigentlich gar nicht erklärt werden. Der Standort der Schule ist ca. 45 Minuten von Manhattan entfernt und damit perfekt um das reichhaltige Angebot ausgiebig nutzen zu können. Unsere Lage im grünen Westchester ermöglicht es uns, unseren Schüler:innen ein weitläufiges Gelände mit viel Platz zum Austoben und Lernen zu bieten. Unter unserem Dach treffen sich ca 450 Schüler:innen von Vorkindergarten (3 Jahren) bis zu unseren „Großen“, die die Schule mit dem Deutschen Internationalen Abitur und dem NY State High School Diploma nach der 12 Klasse verlassen. Viele unserer Abiturient:innen wählen als Studienort anerkannte Universitäten in Europa oder bewerben sich erfolgreich an bekannten Colleges hier in den USA.

Auf unserer Webseite www.gisny.org erfahren Sie mehr über die Schule und unser bilinguales Programm.

Bewerbungsverfahren

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung mit Anschreiben, Lebenslauf, Abschlüssen, Beurteilungen/Zeugnissen, Fortbildungsnachweisen usw. bis zum 30. November per Email an employment@gisny.org unter dem Betreff "Mathe/Ihr Name"

Open Position

German International School New York is seeking applications for a Math teacher for the 2023/24 school year on a local contract.

Short Info

School program: Middle School (5 – 9) / Middle & High School (5 – 12)

Employment Type: Local Contract

Arbeitszeit: Full Time

Vertragsdauer: 1 year with annual renewal (up to 6 years on a J1 visa)

Apply until: November 30, 2022

Start Date: September 1, 2023

We seek:

GISNY is looking for a motivated, flexible teacher who enjoys working in a very active team.

Minimal requirements are first and second German State Exam or equivalent qualification (for more information, see below) with at least two years of working experience as a teacher.

Fluent /mother-tongue speaker of German and excellent knowledge of English in both speaking and writing

Clarifying information for non-German applicants:

In Germany, teacher training for Grades 1 – 12 consists of four to five years of undergraduate education followed by a two-year graduate course (equivalent to an M.A. in Education.) Aspiring teachers then take the First State Exam and, if they pass, engage in two further years of training as a student teacher

before taking the Second State Exam to become nationally certified teachers. We, therefore, consider the U.S. equivalent for the Second State Exam to be a Ph. D.

We offer:

- Generous paid time off, including vacation, sick leave, and holidays.
- Excellent healthcare, visual, and dental benefits (80% premium covered by the school); health savings account
- Retirement account with employer match; life insurance
- Tuition remission for dependent children; and
- Professional development opportunities and reimbursement.
- Moving allowance
- A work visa program (J1) if required

We expect:

- Teaching qualification for Middle School (Sekundarstufe I) (5 – 8) / Middle & High School (Sekundarstufe II) (5 – 12)
- Flexibility in the subject area (multiple certifications or experience)
- Exceptional differentiation skills and experience with cross-grade teaching and learning
- Experience teaching in a bilingual setting; commitment to employing language acquisition strategies regardless of subject

Additional Information

The attractions of „the city that doesn't sleep“ need no explanation. We are just 45 minutes north of Manhattan and close enough to explore all New York offers. Our campus is situated within the green county of Westchester, which allows us to offer our students an expansive area to move and learn in. Under our roof, you can find about 450 students from Pre-K to our “big ones“ in grade 12, who leave our school with the German International Abitur and the NYS High School diploma. They study at exceptional European universities or get accepted at famous American colleges.

Please check out our website at www.gisny.org for more information.



How to apply

Please email us your documents including motivational letter, CV, diplomas, and certificates until November 30th to employment@gisny.org under “Math/Your Name”